

Alcalde Asiste a Convención C.A.

El alcalde de San Salvador, Armando Calderón Sol, asiste a la Primera Convención Centroamericana, de México y el Caribe de Alcaldes que se realiza en Managua, Nicaragua.

El alcalde capitalino expondrá en su intervención el contenido del nuevo Código Municipal que rige a los 262 municipios y a la autonomía municipal que ha dado buenos resultados.

Los alcaldes abordan...

—Favor pase a la página 54.



ANTICIPARON SABOTAJES. El presidente de la CEL, Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez (primer plano), dice que los terroristas anticiparon los sabotajes al tendido eléctrico 2 días antes de la supuesta tregua. Las pérdidas suman más de 17 millones de colones. Lo acompaña el ing. José Oscar Medina.

Legislación Sobre Desarrollo Integral Discutirán Abogados

¿Hasta dónde la legislación salvadoreña está preparada para enfrentar los problemas ecológicos derivados del creciente desarrollo urbano, la falta de vivienda y la desprotección del medio ambiente?

La anterior constituye una de las interrogantes cuya respuesta se espera obtener en el curso de debates que sobre el particular realizarán los participantes en la Tercera Con-

vención Nacional de Abogados, patrocinada por la Federación de Asociaciones de Abogados de El Salvador, con la colaboración de organizaciones conservacionistas nacionales.

Los directivos de la Federación, encabezados por su presidente, el doctor José Ernesto Jerez, informaron ayer que la convención se llevará a cabo del 29 de noviembre al 2 de diciembre en el Hotel Sheraton, con el objeti-

—Favor pase a la página 15.

Disponibles Créditos Avío para Cañeros

Los cañeros disponen de una línea de financiamiento para los costos de producción de la cosecha 1990-1991, destinada tanto a cultivos de primer año (renuevo y áreas nuevas) como a de dos o más años, informó el Banco Central de Reserva.

La tasa de interés es del 20% y los usuarios de este crédito son los productores de caña e ingenios azucareros privados, y que las instituciones intermedias serán bancos comerciales e hipoteca-

—Favor pase a la página 32.



CIENT MILLONES. Alrededor de cien millones de colones necesita la zona oriental para generar fuentes de trabajo, dice el alcalde de San Miguel, Ricardo León.

Liberar Comercialización del Algodón Propone Cooperativa

La libre comercialización del algodón a partir de 1990, con base en la reforma de un artículo del Decreto 50 que dio vida a la Cooperativa Algodonera, ha planteado a los textileros, el señor Ulises González, presidente de la Cooperativa Algodonera Salvadoreña.

Agregó que la entidad que representa está dispuesta a negociar los términos del acuerdo con criterio empresarial sin la participación de extraños.

Señala que el gremio algodonero está dispuesto a enfrentar las leyes de la oferta y la demanda para fortalecer un sistema económico de libre mercado. Los algodoneros consideran que tienen la capacidad de competir con éxito en estas condiciones.

Dijo que infortunadamente la Ley de Creación de la Cooperativa Algodonera, que los textileros impugnan también ata a los algodoneros quienes no pueden vender sin afuera si no suplen las necesidades de algodón interno. El mejor algodón siempre queda para las fábricas locales, enfatizó.

El Sr. González dijo que estas y otras razones obligan a considerar una reforma en la comercialización. En el Decreto 50, que fue el que fundó la Cooperativa Algodonera, se establece que la única que puede vender y comprar algodón en El Salvad-

—Favor pase a la página 15.

Sabotajes Tendido Eléctrico Anticiparon los Terroristas

Pérdidas por varios millones de colones causaron los terroristas del FMLN-FDR al destruir el 85 por ciento de líneas de distribución de energía eléctrica dos días antes de que entrara en vigencia la tregua unilateral que anunciaron, dijeron voceros de distribuidora

paraestatal del fluido.

El presidente de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Lempa (CEL), coronel Sigifredo Ochoa Pérez, declaró que los delincuentes llevaron a cabo en las vísperas del diálogo en México una ola de sabo-

—Favor pase a la página 32.



Don Ulises González, presidente de la Cooperativa Algodonera Salvadoreña.

Conversaciones FMLN Serán Reservadas: Escobar Galindo

Las discusiones y propuestas que se formulen entre la comisión oficial de diálogo y el FMLN en México no trascenderán al público para permitir mayor libertad y amplitud en la discusión, declaró el doctor David Escobar Galindo, miembro de la comisión, antes de par-

tir al encuentro.

El abogado y escritor dijo que al realizar el diálogo con las reservas del caso se quiere evitar que su contenido sea usado propagandísticamente, es decir, que mientras no haya un acuerdo de consenso.

—Favor pase a la página 25.

Los 'Dragones del Pacífico' Ponen sus Ojos en el País

Los países industrializados del Lejano Oriente, también llamados "Dragones del Pacífico", han puesto sus ojos en El Salvador para invertir y realizar otros programas de desarrollo, informó el Vicecanciller Ricardo Valdivieso.

recientemente regresó de la República de China (Taiwán), declaró que por primera vez El Salvador no llega, como en el pasado, sólo a extender la mano para pedir dinero, sino que presentó programas de inversión, co-in-

—Favor pase a la página 54.



FORO JURIDICO. Su Tercera Convención Nacional prepara la Federación de Asociaciones de Abogados de El Salvador, para discutir temas tales como la vivienda y su proyección social y su influencia en el medio ambiente. Informan, de Izq. a derecha: Dres. Mauricio Alfredo Clará, Fabio Hércules Pineda, Salvador Urrutía, José Ernesto Jerez (Pdte. de la Federación) y Miguel Angel Amaya.

ULTIMA HORA

Favor pase a la página 55.